

Medienmitteilung

Bern-Liebefeld, 02. Juli 2015

pharmaSuisse: Der Geschäftsbericht 2014 ist da

Die Apothekerinnen und Apotheker sind bereit für die neuen Aufgaben, die ihnen der Gesetzgeber zuteilt. Bereits heute spielen sie als gut ausgebildete Gesundheitsfachleute und Medikamentenspezialisten eine unverzichtbare Rolle für ihre Kunden und Patienten. Der Geschäftsbericht 2014 von pharmaSuisse bietet ganz persönliche Einblicke.

Wir geben mit dem Geschäftsbericht 2014 nicht nur uns als Dachverband der Schweizer Apothekerinnen und Apotheker ein Gesicht und eine Stimme, sondern auch unseren Mitgliedern und den Menschen, die auf die Arbeit in den Apotheken angewiesen sind. Neben individuellen Geschichten erhalten Sie einen Überblick über die Aufgaben und Leistungen der Apotheker und ihres Berufsverbands, die wichtigsten Zahlen und Fakten rund um pharmaSuisse und die öffentlichen Apotheken sowie spannende Hintergründe über neue Dienstleistungen wie das Impfen.

Das PDF des Geschäftsberichts finden Sie auf www.pharmaSuisse.org. Bei Fragen zum Geschäftsbericht oder zur Pharmazie sind wir gerne für Sie da. Viel Spass bei der Lektüre!

Kontakt

pharmaSuisse Stephanie Rohrer Abteilungsleiterin Kommunikation & Marketing Stationsstrasse 12, 3097 Bern-Liebefeld

Tel: +41 (0)31 978 58 27

E-Mail: kommunikation@pharmaSuisse.org

pharmaSuisse setzt sich als Dachorganisation der Apothekerinnen und Apotheker schweizweit für optimale Rahmenbedingungen ein und informiert die Öffentlichkeit über Themen des Gesundheitswesens. Zudem sorgt der Verband für apotheker- und bevölkerungsbezogene Dienstleistungen wie beispielsweise eine fachgerechte pharmazeutische Beratung. Dem Verband gehören rund 5'500 Mitglieder an und sind 1'350 Apotheken angeschlossen. www.pharmasuisse.org